

わくわくはたけ通信④



10/19に待ちに待ったさつまいもの収穫をしました。ジャガイモのように大きいお芋になっているかなあとドキドキ・わくわくで掘り始めた子ども達。

☆みんなの愛でぐんぐん生長したよ☆

このツルの下に
さつまいもがあるんだあ...



あっ！できたよ！



さつまいも

ツルの下を掘ると、さつまいもを発見した子ども達は、お友達とも力を合わせて夢中で掘り続けていました。そして、大きなお芋がどっさりとれました！

がんばろうね！



うん！



とれたよ！



あと少しかな～

～大収穫～



とれたよ！



とれたよ！



とれたよ！



最後の片付けも頑張ってくれました



畑って、収穫して
終わりじゃないんだなあ

袋に入れて～



オッケー！

ぞう組の子ども達が文字を書いて展示してくれました



～わくわくはたけ大成功～

子ども達は野菜作りの活動を通して、普段食べている野菜がどのような過程で生長しているのか、世話することで関心をもったり、喜びを感じたり、収穫し味わうことで食べ物に感謝する気持ちももてるようになりました。また、友達と協力し取り組む中でかわりもさらに深まり、また、五感や生きる力を養う経験となりました。

10/30に焼き芋をしました。さつまいもを包むところも自分たちでおこない、ホクホク焼きあがったお芋をみんなで食べました。

う～ん
おいしい♡



美味しすぎ～

おかわりしたいなあ